



7月11日 | 善来寺保育園 プール開きと小児救命講習

善 来寺保育園で園児たちが待ちに待った、プール開きの日を迎えました。年長のすみれ組が、先生のプールでの注意点を聞いた後、準備体操をしてプールに入りました。暑い日が続いていたので、園児達は「さもちいい〜」「楽しい〜」と終始大喜びでした。

また、プール開きの前には、産業医科大学病院の救命医局の先生を講師に迎え、職員の救命講習会を開催しました。

善来寺保育園では、どのようにしたら事故が防げるのか、万が一、事故が起きた時にはどのように対処するか、毎年、プール開き前に訓練を行っており、今回は熱中症対策、誤飲による窒息対策、AED操作訓練等を行いました。



7月15日 | 土師保育所 ゆのうら体験の杜サマーキャンプ

ゆ のうら体験の杜で、土師保育所がサマーキャンプを開催しました。キャンプでは、桂川町の「王塚古墳」に関連して、まが玉の石を使ったアクセサリー作りをしました。昔のアクセサリーの話も聞きながら、園児たちは自分で考え石を削っていました。また、炭やコンロを使わずに、牛乳パックを燃やして作るホットドッグなど、普段は体験できない貴重な活動に、園児たちは大喜びでした。

